
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ２０２３年 5月 31日 

日本共産党 

新島支部・式根島支部 

発行：綾とおる事務所 

０４９９２－7―0381 

ご挨拶      村会議員 綾 とおる         

みなさんのあたたかいご支援に心より感謝申し上げます。  

引き続き公約実現に全力を上げます。 

村議選前日の 1 月 30 日未明、激しい頭痛に襲われ、診療所を受診。問

診後、医師から「一刻も早く本土の病院で検査を」と話され、その日の船で

上京。以前居住していたさいたま市内の病院で MRI 検査を受け、脳梗塞

の所見により即日入院となりました。二週間の入院・加療の後、当地で療

養し、3 月下旬に島に戻ってきました。医師から「大事に至らなくてよかっ

た」と。脳梗塞は軽症で、現在は、食事管理・運動管理に努めています。お

会いした方から「自分だけの体じゃないからね」と言われ、あらためて背筋

がシャンとする思いです。住民のみなさんと力を合わせ、医療、福祉、教

育、いのちとくらしを守る公約実現のため、引き続き全力で頑張ります。 

 

 

式根島でも専門診療の実施を！    
村の医療体制は、各診療所での総合診療と、年数回本村

診療所で実施される専門診療です。式根島の受診者は連絡

船でいかなければならず一日がかりになることもあり、本村

の受診者は夜遅くなっても終わらない現状があります。昨年

12月の第4回定例会で、とりわけ受診者の多い眼科専門診

療について、式根島でも実施するよう求めました。「ニーズに

は応えていきたい」との答弁がありました。このことを伝え

る「島のひろば」に対し、「これよ！これ！ぜひ実現して」との

声もあり、強い要望であることが感じられました。医師の派

遣など、離島の医療確保に東京都も大きな役割を果たすよ

う要請します。 

                      

かけがえないいのちと

くらし守る新島村を！ 

 

（
お
知
ら
せ
）
２
０
２
３
年
６
月
定
例
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６
月
議
会
は
６
月
１
３
日
に
開
会
で
す
。 

綾
と
お
る
議
員
の
一
般
質
問 

６
月
１
３
日
の
予
定
で
す
。 

島
外
医
療
機
関
受
診
に
か
か
わ
る
助
成 

年
齢
制
限
無
く
し
全
住
民
を
対
象
に
！ 

現
在
の
交
通
費
・
宿
泊
費
の
助
成
は
、
多
く
の

住
民
か
ら
支
持
さ
れ
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。
制
度

開
始
以
来
４
年
余
が
経
過
し
ま
し
た
が
、
当
初

「
め
ざ
す
は
全
住
民
を
対
象
と
す
る
制
度
」
が
、

年
齢
制
限
に
関
し
て
は
改
善
さ
れ
て
い
ま
せ

ん
。
早
期
改
善
を
求
め
ま
す
。 

 

 

 

 

どんなことでもお気軽にご相談下さい。 

赤旗日曜版 （週刊）  930円 

しんぶん赤旗（日刊） 3497円 



 

 

 

   

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新島村でも学校給食費無償化の実施を！ 
島しょ部では御蔵島村、利島村、三宅村で実施され、最近では地

方都市から東京の特別区でも大きく広がっています。政府の「異次

元の子育て支援」策の中でも検討が始まりました。これまでの質疑

で、村の一般会計の 0.2%、700万円ぐらいで実施できることが

分かりました。「義務教育は無償」とする憲法の理念、子育て世代

の経済的負担の軽減などから、小中学校の給食費を無償とするよ

う求めてきました。一日も早く実施すべきです。 切実な村民の願

い実現のため、6月定例会で給食費無償化実施求め質問します。 

 

声 

学
童
を
持
つ
お
母
さ
ん 

コ
ロ
ナ
以
降
生
活
は
大
変
で
す
。
島
外
受
診

交
通
費
等
助
成
も
、
私
た
ち
子
育
て
世
代

に
恩
恵
は
あ
り
ま
せ
ん
。
給
食
費
の
無
償

化
を
一
日
も
早
く
実
施
し
て
く
だ
さ
い
。 

＜連絡船特別会計＞ 連絡船にしき  

補正予算 1億 6470万円 

繰入金７,５００万円、船体保険の保険金 

船体等の検査修理費、代船借上げ料など 

 

 

 

 

 

新島高校・就学当初の通学支援事業（新入生） 

式根島からの通学（2 名）、代船のため通学が極めて不安定。学校に慣

れるまでの 2ヶ月間を予定。宿泊所料金村負担分 43万 2千円 

 

 

 

💛子供たちは島の宝です💛笑顔いっぱい！うれしいね💛  

小の口公園の遊具新設されました！ 

Syo 
 

   
 

     

住
民
要
望
の
枯
れ

木
の
伐
採
撤
去
を
申

し
入
れ
て
き
ま
し
た
。  

 

通
学
路
、
交
通
量

の
多
い
箇
所
を
優
先

に
作
業
が
す
す
め
ら
れ

て
い
ま
す
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綾議員 小の口公園トイレの洋式化要望 

施設破損個所（下記）・改修を申し入れ 

  
 

 

 

 

 

 

危険！公園のトイレ裏の外壁が剝がれて落下し 

窓ガラスにもひびが入っています（写真上） 


